



Rotary-Club spendet an Musikschule

Die Musikschule Soest freut sich über eine Spende des Rotary-Clubs Erwitte-Hellweg in Höhe von 1500 Euro und kann damit eine wichtige Instrumenten-Restaurierung durchführen. Clubmitglied Ewald Prünte, Rotary-Club Erwitte-Hellweg, überreichte die Spende an Soester Musik-

schulleiter Ulrich Rikus. „Wir setzen das Geld ein für die dringend notwendige Überholung einer A-Klarinette. Da sind die Klappen und die Dichtungen im Laufe der Zeit undicht geworden; eine solche Überholung ist ganz normal und muss alle paar Jahre gemacht werden. Ohne

diese externe Unterstützung hätten wir das aus dem eigenen Haushalt in diesem Jahr nicht machen können.“, Auch Gesangspädagogin Vivian Janelt sowie die Kinder des „Singglöckchen“-Chores der Musikschule Soest waren bei der Spendenübergabe dabei. MUSIKSCHULE SOEST